



4,3 millions d'euros levés pour les startups d'Etincel en 2011

vendredi 6 avril 2012, par [lpe](#)

Malgré un contexte économique défavorable, les entreprises innovantes accompagnées par Etincel ont battu des records de levées de fonds en 2011.



4,3 millions d'euros. C'est la somme levée par les startups accompagnées par Etincel en 2011. Un montant record, deux fois plus élevé qu'en 2010, dans un contexte financier pourtant morose. Onze entreprises innovantes de la région ont ainsi pu voir leur activité financée l'an dernier, contre 5 en 2010. 70% des investissements ont été réalisés dans les "technologies vertes". Le reste dans les secteurs des Technologies de l'Information et de la Communication et des Sciences de la Vie. Cette progression s'explique par la relation de confiance durablement établie par Etincel avec les principaux financeurs - 8 réseaux de business angels et 13 fonds d'investissement - et par la qualité des dossiers des entreprises suivis par l'incubateur.

« Le capital-risque, joue un rôle majeur dans le financement des startups, explique Matthieu Gabard, en charge de l'accompagnement à la levée de fonds chez Etincel. Il constitue un soutien essentiel pour la jeune entreprise innovante, de la création aux premiers clients jusqu'au développement à l'international ... Il contribue aussi à la mise sur le marché des innovations ou des nouvelles technologies, ainsi qu'à la croissance économique de notre territoire, à l'emploi et au renouvellement du tissu économique. »

Fondé en 2000, l'Incubateur Régional Poitou-Charentes Etincel accompagne les porteurs de projets et les entreprises innovantes dans leur démarche d'innovation.

A retenir :

- 4,3 millions d'euros levés en 2011
- 11 entreprises du Poitou-Charentes concernées
- 26 mois, c'est l'âge moyen des entreprises financées
- 70% des financements investis dans les Greentech
- 46% des financements proviennent de fonds régionaux, 32% des personnes physiques, 22% de business angels et de fonds nationaux

A propos d'Etincel - Incubateur Régional Poitou-Charentes Etincel

L'Incubateur Régional Poitou-Charentes Etincel a été fondé en 2000, à l'initiative de l'Université de Poitiers, de l'Université de La Rochelle, de l'Ecole Nationale Supérieure de Mécanique et d'Aérotechnique ISAE-ENSMA et du CNRS, avec le soutien financier du Ministère de la Recherche, du Conseil Régional de Poitou-Charentes, de l'Union Européenne et de collectivités territoriales [1].

Étincel accompagne les porteurs de projets et chefs d'entreprise innovantes dans leurs démarches de création, de l'idée jusqu'au lancement de l'activité, en leur apportant : un accompagnement personnalisé pour la mise en œuvre et le suivi du projet, des conseils dans les domaines techniques (marketing, économiques, financiers, juridiques, humains ...), une aide à la recherche de financements, une mise en réseau avec des partenaires et acteurs clés...

Plus : www.etincel-pc.fr

Notes

[1] En 2011, il s'agit de : le Conseil Général de la Charente, le Conseil Général de la Charente-Maritime, le Conseil Général de la Vienne, la communauté d'agglomération du Grand Angoulême, la communauté d'agglomération de La Rochelle, la communauté d'agglomération du Grand Poitiers, la CCI d'Angoulême et SMPI Magelis.